
令和６年度 第４回鈴鹿市立加佐登小学校 学校運営協議会 議事録 

 

１ 日時 令和６年１２月５日（木）15:20〜16:15 

 

２ 場所 加佐登小学校 図書室 

 

３ あいさつ 

 （委員長より）事項書にそって、ご意見をお願いしたい。 

 （学校長より）学校だよりを本日までに２９号まで発行。またご覧いただきたい。 

 

４ 議事 

（１）白鳥中学校区学校運営協議会について 

   １２月１３日（金）に、加佐登小学校で白鳥中学校区学校運営協議会があり、 

その場で各校の取組についての発表がある。子どもたちの安全・安心に関わった 

取組の発表を行うため、その点に関しての意見を聴取した。 

 

○ 白鳥中学校の生徒のあいさつの仕方がとてもよくなってきている。 

また、自転車もルールに沿った安全な利用ができるようになってきている。 

○ 中学校区の小学校と中学校が連携して子どもを育てるという主旨で、中学校区 

合同の学校運営協議会が始まった。地域住民の方々にも子どもたちにより関わっ 

ていただきやすいという点で、子どもたちの安全・安心に関わった登下校中の見 

守りや交通安全の視点で深めていきたいと考えている。またお気づきの点あれ 

ば、後ほどでも構わないのでお聞かせいただきたい。 

 

（２）令和６年度学校関係者評価について 

   学校関係者評価を実施するにあたっての今後のスケジュールについて説明する 

とともに、評価書に関する質疑への回答を行った。 

 

・評価書の中にある「オクリンクプラス」とは？ 

   → 端末（Chromebook）を使うときのソフトの一つ。子どもの考えや回答を、 

すぐに黒板上で共有できる機能を有したアプリケーションソフトのこと。 

・今後、学校関係者評価をしていくにあたって、３学期も学校での子どもたちの姿 

や授業での様子を見せていただけるとありがたい。報償費がつかない自由参加と 

いう形でもよいのでご検討いただきたい。 

   → 他の行事とも調整しながら改善できないか、次年度に向けて検討していき 

たい。 

 

 

 



（３）その他 

・図書室にある書籍の検索は、子どもたちは自分たちが使用している端末から検 

索することは可能なのか？ 

    → 教員に貸与されている端末からは可能だが、児童用端末には、書籍検索 

用のアプリまではインストールされていないので難しい。 

    → 担任の先生たちのパソコンからは、書籍検索が可能であることを周知す 

るだけでも、子どもたちの活動の幅も広がると思うので、ご検討いただけ 

ればと思う。 

・学校の予算は決まっているという話が出たかと思うが、学校によっての予算額 

の差はあるのか？ 

    → 各校に在籍する児童生徒数によって、予算は配当される。 

      したがって、大規模校と小規模校では、大規模校の方が配当される予算 

額は多くなる。 

トイレの洋式化等に関する施設改修に関しては、教育委員会の方で長期 

的な計画を立てて順番に行っているところである。こちらは学校配当予算 

とは別予算で行っている。トイレ改修は少しでも早くしていただきたいと 

思っているが、なかなか順番が回ってこない現状。照明については、本校 

のLED化はかなり進んでいるので早いほうだと認識している。 

 

（５）教育委員会から 

・＜学校関係者評価についての主旨および各項目についてのかんたんな解説を行 

っていただいた。＞ 

・学校関係者による評価が、次年度の学校経営方針に反映されていくので忌憚の 

ないご意見をお願いしたい。 

・わからない点については、遠慮なく学校の方にご質問いただければと思う。 

 

（６）その他 

○ 次回以降の日程について 

    第５回 ２月２７日（木）１５：３０〜１６：３０ ３階少人数教室 

○ コミュニティ・スクールに関する意識調査について 

    教育委員会より補足説明 

   

 

 

 

 


